
اشراف/  ناصر محمد عبدالله

الرياضة

فيما طالب موظفي صندوق النشء بالعمل بروح الفريق الواحد

وزير الشباب يوجه بإقامة دوري مدرسي شامل
وجه وزير الش����باب والرياض����ة الإدارات المعنية بوزارة الش����باب والرياضة 
ووزارة التربية والتعليم بعمل مش����روع لإقامة دوري مدرسي شامل تشارك 
فيه كل مدارس الجمهورية .. وأكد انه تم التنسيق مع وزارة التربية والتعليم 
ممثلة بمعالي الدكتور عبدالرزاق الأشول وزير التربية والتعليم بخصوص 
ذل����ك ووجد تجاوب كبير من معالي����ه .. جاء ذلك خلال لقائه بالأخ احمد 
س����عيد عبده مدير عام الأنشطة المدرسية بوزارة التربية والتعليم .. الذي 
أبدى اس����تعداده لعمل ذلك المشروع والذي سيقدمه خلال أسبوع من ألآن 

.. شاكرا معاليه على اهتمامه الكبير بالرياضة المدرسية.
من جانب أخر أكد وزير الش����باب والرياضة رئيس مجلس إدارة صندوق 
رعاية النشء والش����باب-  معمر مطهر الإرياني ان����ه متى ما توفرت البيئة 
الجيدة للمس����ئول الأول في  أي جهة ..يس����اعده ذلك عل����ى العمل الجيد 
.. عل����ى الإنتاج الجي����د.. فيما اذا كان����ت البيئة غير جيدة .. س����ينتج عنها 
مخرجات غير جيدة ولن يس����اعد ذلك المس����ئول الأول عل����ى تقديم كل ما 

لديه لصالح العمل..
جاء ذلك خلال لقاء معاليه بموظفي صندوق رعاية النشء والشباب .. 
وفي الاجتماع قال الوزير مخاطب الموظفين:  دعونا نفكر معا وسويا  من 
اج����ل تطوير عمل الصندوق .. وزيادة موارده .. هيا للعمل الجاد والقضاء 
على البطالة .. نفكر كيف نخدم الرياضة والرياضيين .. نفكر كيف نطور 
العمل.. ولكن ما يحدث هو العكس البعض منكم لا يحب العيش في بيئة 
نظيفة .. لذا اعتاد على تسريب معلومات خاطئة للاخرين .. معتقدا انه 
يسيء للوزير .. في الوقت الذي هو يسيء لنفسه ولكم جميعا.. واضاف : 
حاولنا قدر الإمكان مساعدتكم والتغاضي عن كثير من السلبيات للبعض.. 
لكن البعض يعتقد ان ذلك ضعف منا .. وهذا خطأ فانا أخاف الله فيكم .. 

لذا يجب ان نعمل سويا يدا بيد لتطوير عمل الصندوق.ووجه معاليه قيادة 
الصندوق لتش����كيل لجنة للبحث عن الموظفين الجيدين والرفع بهم وفق 
مشروع التدوير الوظيفي الذي أقرته الحكومة.... كما وجه بتأهيل وتدريب 
الموظفين التأهيل العلمي عبر التحاقهم ب����دورات تدريبية تنمي قدراتهم 
وتنمي مداركهم ..  وبخصوص التامين الصحي .. قال الوزير انه وجه في 
وقت س����ابق بالتامين الصحي ب����ل ووجهت بالتامين عل����ى حياتكم بمبالغ 
نحن من سيدفعها.. ولكنكم للأسف من اعترضتم على ذلك  وشكلت لجنة 
منك����م.. للبحث عن بدائ����ل .. ولم تصلنا تلك البدائ����ل .. مؤكدا ان  قانون 
التامين الصحي سيصدر قريبا  لكل مؤسسات الدولة .. وقد تم إقراره من 

قبل مجلس الوزراء .. ولكننا سنضيف إليه التامين على الحياة..
وبخصوص المتعاقدين الذين فاق عددهم قدرة الصندوق على استيعابهم 
وجه بوقف أي تعاقدات جديدة .. وإلغاء أي تعاقدات تمت خلال توليه وزارة 
الش����باب ورئاس����ة مجلس إدارة الصندوق.. وفتح باب الانسحاب للراغبين 

بالبحث عن بدائل وتعويضهم التعويض المالي المناسب.. 
وفتح باب النقاش .. الذي من خلاله عبر الموظفون عن ارتياحهم من هذا 
اللقاء شاكرين الوزير على لقائهم وتلمس أحوالهم .. وعرضوا عليه بعض 
مشاكلهم التي وجه معاليه بحلها.. كما عبروا عن رفضهم القاطع لممارسة 
البعض اعمال التس����ريب الخاطئ الذي لا يمت لأخ����لاق العمل والزمالة 
بصلة .. مطالبين معاليه بمعرفتهم وفضحهم واتخاذ الإجراءات القانونية 

بحقهم .. رافضين مثل هذه التصرفات غير أخلاقية.
حضر اللقاء الأخوة عبدالله بهيان وكيل أول وزارة الشباب عضو مجلس 
إدارة الصندوق .. ونظمية عبدالسلام المدير التنفيذي للصندوق.. وعمار 

الحجري مدير عام كتب رئيس مجلس إدارة الصندوق..

< عدن / ناصر محمد عبدالله
تختتم عصر اليوم الاثنين منافسات البطولة التنشيطية الفردية للبولينج التي تقام 
بمحافظ���ة ع���دن خلال الفت���رة م���ن 18 – 21 يناي���ر 2013م بتنظيم من الاتح���اد العام 
للرياضة للجميع وبالتنس���يق مع الاتحاد العام للبولينج، وتحت رعاية الش���ركة المتحدة 
للصناعات “غمدان” وبمش���اركة “48” ش���اب�ا و”18” فتاة يتنافسون بصالة “عدن مول” 

للبولينج.
وقد عبر الأخ محمد أمين غالب .. أمين عام الاتحاد العام للرياضة للجميع عن سعادته 
البالغة لمستوى المنافسات التي تميزت بها البطولة سواء على مستوى الشباب أو الفتيات 

وهو الأمر الذي يؤكد التطور الذي وصلت إليه اللعبة كم�ا ونوع�ا.
وأش���ار الأخ محمد أمين إلى أن الحفل الختامي الذي س���يقام عصر هذا اليوم سيجرى 
فيه التكريم للفائزين والفائزات الأوائل بالبطولة مسجلا شكره وتقديره للشركة المتحدة 
للصناعات “غمدان” على رعايتها الكريمة ودعمها للبطولة الذي بفضله تحقق النجاح 

المأمول للبطولة من المناحي كافة.
وقد شهدت قاعة “عدن مول” عصر يوم أمس الأحد منافسات قوية ومثيرة على مستوى 
الفتيات المش���اركات في البطولة.. وقد كانت أبرز مفاجآت البطولة تفوق الأخوات الثلاث 
مديحة صالح العزاني، س���ميرة صالح العزاني وس���ماح صالح العزان���ي  وحصولهن على 
المراكز الثلاثة الأولى بجدارة واستحقاق ووسط الإشادة والإعجاب والتقدير من قبل كافة 

المتابعين لأحداث البطولة ومنافساتها.
هذا وتجرى منافسات البطولة تحت إشراف الأخ / ماجد أحمد سلام رئيس لجنة الحكام.

لنحلم قليلا ونتمنى بأن منتخبنا الذي لم يحرز أي هدف 
في ) خليجي 21( قد تأهل إلى الأدوار الحاسمة في البطولة 

وصار منافسا لأقوى المنتخبات الخليجية..
لنحلم فقط، لكننا للأسف لانستطيع حتى أن نحلم لعلمنا 

إننا نطالب بأكثر مما يجب أن نطالب به..!
خروج منتخبنا من البطولة الخليجية المنتهية مؤخرا بذلك 
الش����كل المخزي، هو الع����ار الذي يلازمنا من����ذ أن بدأ المنتخب 
اليمني يشارك في البطولة، وللأسف التصقت به ألقابا كثيرة 

تدل على سلبيته منها ) أبو نقطة ( وغير ذلك..
الآن أيضا، لاشيء يمكن أن يقال غير انه » لعب بشرف« وانه 

قدم ما يستطيع..!.
إن اختي����ار أولئك اللاعب����ون وذهابهم إل����ى الدولة المضيفة 
للبطول����ة يعن����ي أنه����م ق����د قبل����وا بحمل راي����ة الوط����ن وآمال 
الجماهير التي وثقت بالمنتخب ولاعبيه واعتاد هو  )المنتخب( 
أن يخذله����ا بالعودة صفر اليدين..لم نعد نطيق هذا الوضع 
الهزي����ل لمنتخبنا ورياضتن����ا التي تزداد ضعف����ا رغم علمنا أن 
اليمن فيها اعرق النوادي وأقدمها، وأخرجت الكثير من نجوم 
الرياضة،والمباري����ات الت����ي لعبه����ا منتخبنا في ه����ذه البطولة 
أثبتت للجميع مدى الخلل الذي يحاصر الرياضة اليمنية، 
خصوص����ا المنتخبات الكروي����ة التي صارت ف����ي ضعف واضح 

وضوح الشمس..
و فيما نحن نس����مع التهم الموجهة للمدربين الذي يشرفون 
على هذه المنتخبات فإن الحقيقة ليس����ت كذلك، واللوم ليس 
عل����ى المدرب وإنما عل����ى اللاعبين وعدم حرصه����م على المهمة 

التي أوكلت إليهم..
أيض����ا يجب أن لا نس����عى إل����ى تعليق هزائمنا على ش����ماعة 
الغي����ر، مادام المس����توى الذي ظهر ب����ه منتخبنا ف����ي البطولة 
الأخي����رة �� مث����لا �� ي����دل على ان����ه في ط����ور الاس����تعصاء على 

التطور..!!
لكن، وعلى الرغم مما ساءنا من أداء منتخبنا  إلا إننا دهشنا 
من أداء حارس المرمى سعود السوادي الذي تفانى في الدفاع 

عن المرمى..
وبعد انتهاء البطولة وفوز منتخب الإمارات باللقب يمكننا 
العودة إلى تشكيلة المنتخب ) البطل ( التي ضمت أغلبية من 
اللاعبين ذوي الأصول اليمنية، الأمر الذي يجعلنا نسال: لماذا 
لانهتم برياضيينا قبل أن يتجهوا إلى إحراز البطولات للغير؟
ان����ه واقع مخ����ز لح����ال رياضتنا يتأك����د الآن بع����د أن خذلنا 
أنفس����نا فخذلن����ا المنتخب ، لكنن����ا بالمقابل لان����زال نحلم في 
وضح النهار ونحن نعرف أن أحلامنا تصطدم بعوائق كثيرة، 
أبرزها أن تستوعب  قيادتنا الرياضية معنى المسئولية ومعنى 

أن يحمل المنتخب اسم الوطن.

عفوا منتخبنا 
لقد خذلتنا!!

الأربعاء بدء الدورة الثانية لمدربي الطائرة

<  كتبت/ فاطمة رشاد

<عدن / محمد ياسين:
تب���دأ الأربعاء الق���ادم الدورة الثانية لإع���داد مدربي الكرة 

الطائرة، وتستمر حتى أوائل الشهر المقبل.
وأوض���ح المحاض���ر الدول���ي الدكت���ور ع���ارف الكرم���دي أن 
الدورة ستكون عبارة عن إعداد المدربين للتعامل مع النشء 
والبراعم، ويش���ارك فيها )20( دارس�ا من مدربي الدرجتين 
الأولى والثانية، وتقام على مدى “15” يوم�ا برعاية الاتحاد 
الدولي ولجنة التضامن الأولمبية الدولية واللجنة الأولمبية 

اليمني���ة بالتنس���يق والتع���اون م���ع الاتح���اد اليمن���ي للكرة 
الطائرة.

وقال إن الدورة تهدف إلى صقل مهارات المدربين والارتقاء 
بها نظري�ا ومعرفي�ا، حيث س���يعطى لهم الجديد عن الكرة 
الطائ���رة الحديث���ة إل���ى جانب الإع���داد البدني بش���كل عام 
والمه���اري والخططي إلى جان���ب برامج التدري���ب الرياضي 
ويتضمن الجانب المعرفي مس���ؤوليات الم���درب داخل الملعب، 

بالإضافة إلى صفاته الفنية والشخصية.

1 . تأييد اللجنة الإدارية المؤقتة المعينة من قبل مكتب 
الشباب والرياضة بالمحافظة، والمعتمدة من قبل محافظ 

عدن.
2 . رفض المجتمعون رفض�ا قاطع�ا قبول اللجنة الإدارية 

المؤقتة المعينة من قبل الوزارة.
وق���د طالب���ت الجمعي���ة العمومية ف���ي ختام رس���التها 
الموجهة إلى محافظ عدن بس���رعة اتخاذ القرار تحقيق�ا 

للمصلحة العامة لنادي وحدة عدن.
وفيما يل���ي نص الرس���الة الموجهة إل���ى المهندس وحيد 
علي رش���يد محافظ محافظة ع���دن المرفقة مع توقيعات 
أعضاء الجمعية العمومية والأجهزة الفنية والألعاب التي 

حصلت )صحيفة14 أكتوبر( على نسخة منها :
بسم الله الرحمن الرحيم

المحترم الأخ / م . وحيد علي رشيد   
محافظ محافظة عدن

تحية طيبة وبعد
الموضوع / نادي وحدة عدن

ف���ي الب���دء، تهديكم الجمعي���ة العمومية لن���ادي وحدة 
ع���دن الرياض���ي الثقاف���ي أطي���ب التحاي���ا متمن���ين لكم 
دوام التوفيق والنجاح في مهامكم.. وإش���ارة إلى الموضوع 
أع���لاه ن���ود إفادتك���م بأن����ه ق���د تم ي���وم أمس الس���بت 19 
يناير 2013م انعقاد اجتم���اع الجمعية العمومية لنادي 
الوحدة العاملة والمس���ددة الاشتراكات، وكذا الشخصيات 
الاجتماعي���ة والرياضية في المديرية لمناقش���ة قرار تعيين 
اللجنة المؤقتة للن���ادي المعينة من قبل ال���وزارة، وخرجت 

الجمعية العمومية للنادي بالقرارات التالية:
1 . تأييد اللجنة الإدارية المؤقتة المعينة من قبل مكتب 

الشباب والرياضة بالمحافظة والمعتمدة من قبلكم.
2 . رفض المجتمعون رفض�ا قاطع�ا قبول اللجنة الإدارية 

المؤقتة المعينة من قبل الوزارة.
لذا : ترجو الجمعية العمومية س���رعة اتخاذ القرار من 

قبلكم 
ولكم جزيل الشكر والتقدير

الجمعية العمومية لنادي وحدة عدن

في رسالة استغاثة عاجلة إلى محافظ عدن.. الجمعية العمومية لـ »وحدة عدن« تطالب بـ :

في قاعة عدن مول

تأييد اللجنة الإدارية المؤقتة المعينة من مكتب الشباب والمعتمدة من محافظ عدن

اليوم.. اختتام البطولة التنشيطية المفتوحة للبولينج

الرفض القاطع للجنة الإدارية المؤقتة المعينة من قبل الوزارة

الشقيقات مديحة وسميرة وسماح العزاني يحصدن المراكز الأولى

< عدن / 14 أكتوبر:

وجه���ت الجمعي���ة العمومي���ة لن���ادي وح���دة ع���دن الرياضي 
ممثل���ة بعدد كبي���ر م���ن أعضائه���ا ومدرب���و ولاعب���و النادي 
ف���ي ألع���اب رف���ع الأثق���ال، ك���رة الق���دم بكاف���ة الفئ���ات العمرية، 
الكي���ك بوكس���نج، الكونغ ف���و، الكاراتي���ه، الكرة الطائ���رة وألعاب 
القوى.. رسالة اس���تغاثة عاجلة إلى المهندس وحيد علي رشيد 
محافظ محافظة عدن أش���ارت فيها إل���ى أن الجمعية العمومية 
العامل���ة لن���ادي وح���دة ع���دن الرياضي والمس���ددة للاش���تراكات، 
وكذا الش���خصيات الاجتماعية والرياضية في مديرية الش���يخ 
عثم���ان، ق���د عق���دت اجتماع�ا ي���وم الس���بت 19 يناي���ر 2013م، 
وذلك لمناقش���ة ق���رار تعي���ين اللجنة المؤقت���ة للن���ادي المعينة من 
قبل الوزارة، حيث خرجت الجمعية العمومية بالقرارات التالية:
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